
Modaes

Cosmética

La colombiana Cerescos abre en España su segunda filial internacional

El grupo de cosmética, que opera con las marcas Masglo y Adis y cuenta con una subsidiaria en Perú, comenzará a operar el próximo año en el mercado europeo.

Modaes
13 oct 2017 - 00:00

Cerescos pone rumbo al Viejo Continente. La compañía colombiana de cosmética, que opera con las marcas Masglo y Adiss, pondrá en marcha el próximo año una filial en España, que será la segunda subsidiaria internacional del grupo.

En paralelo, **la compañía ha unido fuerzas con la italiana Beauty Steams para asesorarse en su entrada al mercado europeo**, según *La República*. El grupo colombiano cuenta con otra sede en el mercado peruano.

Los planes de Cerescos pasan por elevar un 10% sus ventas con el desembarco en España y cerrar el ejercicio 2017 con una cifra de negocio de 73.000 millones de pesos colombianos (24,7 millones de dólares).

La compañía, especializada en esmaltes, cerró su ejercicio 2016 con una facturación de 67.000 millones de pesos (22,6 millones de dólares). A mediano plazo, el grupo colombiano prevé que sus ventas se eleven un 22% para 2022.